



Gobierno chileno valoró la decisión de EEUU sobre Cuba

Description

El Gobierno de Chile valoró hoy la decisión de Estados Unidos de retirar a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo y la calificó de acto de justicia.

Ese paso representa un avance significativo hacia la eliminación de medidas que afectan la cooperación, el diálogo constructivo entre las naciones y tienen un impacto negativo en la calidad de vida de los ciudadanos, señaló un comunicado publicado en la página de la Cancillería.

Agrega el texto que Chile es consistente en su posición contra el uso de estas medidas, aboga siempre por soluciones basadas en el derecho internacional y el multilateralismo y reitera su compromiso con la protección de los derechos humanos como eje central de su política exterior.

Por su parte, el Canciller Alberto Van Klaveren, hizo referencia a este hecho catalogando que “este hito hace justicia y es una significativa señal” en su cuenta de X el día de ayer.

En otra parte del comunicado, el gobierno chileno también valoró la decisión de Cuba de liberar a más de 550 presos, tras un proceso con la mediación del Vaticano.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025